

Marion MULLER-COLARD - *Théologienne, docteure de la Faculté protestante de l'Université de Strasbourg, membre du Comité consultatif national d'éthique pour les sciences de la vie et de la santé*



Diplômée de l'Université de Strasbourg, Marion Muller-Colard est titulaire d'un Doctorat de la Faculté de théologie protestante, obtenu en 2006. Parallèlement à ses recherches universitaires, elle s'engage bénévolement en tant que médiatrice pénale à l'Association ACCORD 67.

De 2007 à 2013, elle est aumônier d'hôpital, à Colmar puis à Mulhouse, et poursuit des travaux d'écriture qui la conduiront à publier aux éditions Gallimard un premier roman destiné à la jeunesse (*Prunelle de mes yeux*, 2011).

Elle quitte le ministère de l'aumônerie à la fin de l'année 2013 pour se consacrer à l'écriture. La parution de son essai *L'Autre Dieu. La plainte, la menace et la grâce* (Labor et Fides, 2014, Albin Michel 2017) la conduit à donner de nombreuses conférences pour rendre compte de son analyse du fait religieux et du paradoxe de sa permanence dans un monde sécularisé.

Depuis 2017, elle anime une émission d'étude biblique, diffusée sur France 2 dans le cadre de « Présence Protestante ». Dans cette émission comme dans ses écrits (notamment *Le complexe d'Elie et Éclats d'Évangile*), elle s'attache à se tenir au plus près des textes bibliques, à en interroger leur actualité et à mettre en avant le fossé parfois existant entre les textes originels et les systèmes religieux qui s'en réclament.

Fin 2017, elle est nommée membre du Comité Consultatif National d'Éthique par le Président Emmanuel Macron, parmi les cinq personnalités sollicitées au titre de leur appartenance à une famille philosophique ou spirituelle.